

恰好良く

下黒瀬小学校
第6学年 学年通信

令和7年7月8日
第3号

1年生と一緒にプール学習をしました！

6月18日、1年生さんの初めてのプールの学習のために、6年生がプールへの入り方などを伝える交流を行いました。シャワーの浴び方や入水の仕方など、6年生が手本を見せた後、声かけをしながら1年生も一緒に行いました。また、水慣れの後には、1年生をおんぶしてプールをまわったり、水中じゃんけんやにらめっこをしたりしました。短い時間でしたが、6年生も楽しみながらプール学習の仕方を1年生に伝えることができていました。



着衣泳があります！

水泳の学習では、自分の立てた目標に向かってクロールや平泳ぎをしています。来週で、水泳の学習も最後になります。着衣のまま水に落ちてしまったときにも、落ち着いて安全に行動ができるように、服を着て浮いて待つ体験します。7月18日（木）に行いますので、用意をお願いします。

- 水泳健康カード
- 水着
- 水泳帽
- Tシャツ
- ズボン
- 2Lのペットボトル（ある人）



黒瀬の四季の練習、頑張っています！

18代目黒瀬の四季を引き継いで、約半年が過ぎました。オーディションを受けて自分の担当の楽器が決まり、本格的に練習がスタートしています。7月3日には、外部講師の伊藤先生が来てくださり、パートごとに指導をしてくださいました。伊藤先生に、各楽器を扱う際に気を付けることや心構えなどをたくさん教えていただきました。



黒半袖Tシャツの準備をお願いします。

黒瀬の四季の担当が決まり、各パートに分かれて練習をしています。太鼓のたたき方や篠笛の吹き方など、互いに声をかけ、アドバイスをしながら少しずつできることが増えています。夏休みにもしっかりと自分のパートを練習して、自信をもってできるようにしてほしいです。

黒瀬の四季で着用する黒Tシャツの準備をお願いします。

